



► 9 Mayo, 2015

Música coral por los enfermos renales

La Federación de Coros programa cuatro conciertos en el Nuevo Casino Principal en beneficio de Alcer

DN
 Pamplona

Durante cuatro jornadas de mayo y junio se celebrarán en Pamplona sendos conciertos corales en beneficio de Alcer Navarra, la Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades Renales, entidad que tiene como objetivo informar y mejorar la calidad de vida de las personas afectadas de este tipo de patologías, además de sensibilizar a la sociedad sobre su prevención.

Esta iniciativa solidaria, impulsada por La Federación Navarra de Coros en colaboración con el Nuevo Casino Principal de Pamplona, está enmarcada en la labor social que tiene previsto llevar a cabo esta federación durante 2015 y tiene como objetivo sensibilizar sobre la donación de órganos

Conciertos solidarios

El Presidente del Nuevo Casino Principal, Joaquín Molinero, recordó que desde hace años y, en colaboración con diversas instituciones navarras, la entidad organiza conciertos solidarios con el objetivo de "ayudar a



José Ramón Górriz, Joaquín Molinero y el presidente de la Federación de Coros, Carlos Gorricho.

CALLEJA

las personas y asociaciones más cercanas que necesitan recursos y apoyo".

Por su parte, el secretario de Alcer Navarra, Jose Ramon Gorriz, agradeció el apoyo brindado por parte de la Federación Navarra de Coros, el Nuevo Casino Principal y los coros que interpretarán los conciertos y re-

saltó la importancia que la iniciativa tiene para "trasladar nuestro mensaje a la sociedad por distintos caminos, en esta ocasión a través de la música".

Gorriz destacó que recibir un órgano supone "volver a nacer y recuperar una vida normal para los pacientes que sobreviven gracias a una máquina de diálisis y sus familias.

Por ello, añadió, la asociación

"se encuentra ante el reto de convencer de que no sólo los órganos de la persona fallecida son necesarios. Hoy, tenemos que dar un paso adelante y entender que la donación de vivo es una opción a integrar y promover"

En este sentido, en los conciertos se colocarán mesas informativas para dar a conocer la realidad de los afectados y poner a disposición del público la posibilidad de poder hacerse donante, ya que "este es el mejor donativo que se puede dar, la vida".

LOS CONCIERTOS

Mañana 12.30 h. Concierto de piano a cargo de Iker Azurmendi Alonso y Gonzalo Rabasa Pérez

Viernes 22 de mayo 20 horas. Coral Oberena de Pamplona, dirigida por Alfonso Ortiz.

Viernes 29 mayo 20 horas. Coral Cendea de Galar, dirigida por javier Iriarte Pedroarena.

Viernes 5 de junio 20 horas. Coro Divertimento de Pamplona bajo la dirección de Fernando Ramírez.

Música. Repertorios variados, con músicas de África, de EEUU, y partituras del folclore navarro.

Lugar. Nuevo Casino Principal. Plaza del Castillo 44 bis, 1º, Pamplona.